

HV POLO



Boutique en ligne



Equi-passion
Équipement du Cheval et du Cavalier
66 Route Nationale 1 - 62360 ISQUES
Tel: 03 21 31 64 52 - Fax: 03 21 80 75 49
equi.passion@wanadoo.fr
www.equi-passion.fr

AECCP infos

■ Nouvelle date pour la journée de démonstration de l'École Blondeau sur l'Éthologie : jeudi 15 mars au Centre Équestre Le Petit Parc le Comte à Hem. Informations et inscriptions Tél : 02 41 50 70 50 emmanuelle.moreau.ecoleblondeau@orange.fr

■ Bienvenue à Suzanne née lundi 20 février et félicitations aux parents Juliette Faligot et Yann Leriché.

■ Entraînement Jeunes Chevaux aux Ecuries de la Loisine à Verquigneul : Jeudi 8 mars - Mardi 13 mars - Jeudi 22 mars - 4 ans de 10 h à 13 h - 5 ans de 13h30 à 15h30 et 6 ans ou plus vers 16 h - 10 € par cheval - 5 € par box.

■ Stage Jeunes Chevaux avec Nicolas Delmotte : lundi 12 mars aux Ecuries de la Loisine à Verquigneul. Réservé aux adhérents AECCP.

■ Deux nouvelles vétérinaires FEI pour notre région : Amélie Leroy et Hélène Lecroq toutes deux diplômées de l'École Vétérinaire de Liège ont suivi avec succès la formation FEI lors du CSI de Zurich fin janvier. Amélie a obtenu son diplôme en 2007 suivi d'une année de spécialisation équine et exerce depuis cinq ans en clientèle mixte canine et équine d'abord dans l'Aisne puis dans la région lilloise. Cavalière niveau galop 7, elle monte en CSO à Phalempin et au Touquet. Clientèle mixte aussi pour Hélène, vétérinaire depuis 2010 et qui devrait ouvrir son cabinet prochainement dans la région. Championne régional de Trec à l'âge de douze ans, Hélène découvre en famille l'équitation western, la race Quarter Horse et obtient des médailles en championnat d'Europe, plusieurs fois championne de Belgique et de France. Deux filles dynamiques et passionnées qu'on ne peut que féliciter.



Voltige « aérienne » au Touquet

Un très beau spectacle a été offert aux nombreux spectateurs dans le manège olympique. Les meilleurs voltigeurs des régions voisines y avaient rendez-vous pour démarrer leur saison de compétitions 2012. Et c'est avec énergie que ces cavaliers ont présenté en individuel ou en équipes (1 à 3 cavaliers sur le cheval) des figures imposées et libres au pas et au galop. Etendard, ciseaux, moulin, amazone, debout et bien d'autres figures acrobatiques se sont succédés. La qualité technique, la fluidité, le charisme avec choix d'une bonne musique sont les qualités

recherchées. Quant au cheval de voltige, il doit être impérativement soumis, souple, régulier et rassemblé pour permettre la réalisation des exercices. C'est le fruit de très nombreuses heures de travail et de répétition. Bravo aux voltigeurs, aux chevaux et aux longeurs sans oublier les parents des cavaliers qui doivent répondre à toutes les exigences des compétitions. La Société Hippique du Touquet attaqua également la saison de concours qui va être très riche avec les JO de Londres et les événements du Centenaire du Touquet.

Les classements

Club 3 équipe : 1. Les Ecuries de la Colme (59),
Club 2 équipe : 1. Les Ecuries du Captain Brown (60).
Club 1 individuel : 1. Pauline Denamps de l'Écurie Cavalcade (90).
Club Elite individuel : 1. Robin Desamps du Haras du Mélançois (59).
Amat 2 individuel : 1. Julie Duhirel sur Napo de Saint Rémy; 2. Raphaël Sauret sur

Vivaldi; 3. Kévin Rabet sur Lutin.
Amat 1 équipe : « les Chitils » sur Lysswhan.
Amat 2 individuel : 1. Célian Fahen sur Conrad.
Amat 1 individuel : 1. Amalric Watel sur Conrad; 2. Benjamin Marchand sur Napo de Saint Rémy.
Amat Elite individuel : 1. Manon Noel sur Kirsch de la Love.

Tous fans de Pénélope

Véro Lecocq

Pour la deuxième année consécutive, Pénélope Leprevost a dispensé deux jours de stage au Haras de l'Ermitage à Laventie. Suite au succès de l'an dernier, il aura malheureusement fallu se résoudre à refuser des stagiaires pour accueillir au mieux les vingt-six premiers inscrits répartis en six groupes. Passionnante, pédagogue, enjouée, formidablement disponible Pénélope nous a conquis, cette fois encore, par sa simplicité, sa patience et le partage de l'amour de cette discipline dont elle est une bien sympathique ambassadrice. Parmi ces quelques privilégiés, Aurore Zimmer et Marion Fournier, championnes de France par équipe avec l'Etrier de Vitrac, qui n'auront pas hésité à parcourir 800 kilomètres pour venir de Dordogne, le beau cadeau d'anniversaire pour Eric Gathon professionnel au Haras familial à Chaudfontaine, Province de Liège en Belgique, l'inscription étant faite au nom de sa sœur avec laquelle il gère les Ecuries du Vieux Chêne afin de garder la surprise. Venu avec ses compatriotes Manon et Noémie Becker déjà présentes l'année dernière, Eric présentait Cannabis du Vieux Chêne un entier de 5 ans en cours d'agrément étalon AES qu'il faudra suivre. A suivre aussi les nouveaux chevaux de Marion et Alison Cretel, les jumelles des Ecuries de Ledquent, créées par le papa Julien dans le Pas-de-Calais, devraient se faire bien plaisir cette saison. Jason Honoré peut remercier Xavier Hazebrouck gérant des Ecuries du Gros Chêne pour le prêt d'un cheval tout comme Maïnon Fournier venue de Haute Loire sans son cheval et qui aura pu suivre quand même ce stage avec deux



Pénélope Leprevost, Etienne son manager et un des groupes de stagiaires

chevaux aimablement prêtés par le champion régional Pro Olivier Delbende.

Samedi soir, quatre-vingt personnes se sont retrouvées au restaurant Le Picantin proche du Haras et réservé pour l'occasion. Pénélope y a reçu avec un bouquet de fleurs, quelques produits régionaux et s'est prêtée avec gentillesse aux questions de l'assistance avant le dessert. Présents sur le site, les professionnels Myzoom ont filmé et photographié ces deux jours de stage permettant aux cavaliers de repartir avec de précieuses photos dédiées. Cadeau de Noël pour Valentine, d'anniversaire pour Justine, cadeau tout court pour Anne-Laure, Camille, Etienne, Clémentine, Sophie, Julie, Deborah ou les autres stagiaires mais cadeau aussi pour les nombreux spectateurs. Alors Pénélope rendez-vous en 2013.



Pénélope entre Damien Réquillart vice président de l'Association et Thomas Desmarez pour la EARL familialestagiaires

Stage CSO à Fleurbaix (62)

Antonio Condé Ferreira plus connu sous le nom de Tony, a consacré deux jours de stage aux Ecuries de l'Alloeu à Fleurbaix. Pour la seconde fois, l'équipe de concours poneys de Yannick Courdent a pu apprécier les conseils avisés de cet entraîneur humble et très expérimenté de retour des championnats du Monde Children de Hong Kong d'où sa fille Camille est revenue avec une médaille d'argent par équipe et une quatrième place individuelle. Le coach de Seine-et-Marne qui a déjà emmené ses élèves à cinq Championnats d'Europe et obtenu plusieurs titres nationaux a essentiellement fait travailler sur des parcours avec tracés courts. Après le Pas-de-Calais, Tony sera présent début mars au Bouléris Jump au Mans puis dans l'été au Mexique. Une réelle compétence reconnue au-delà de nos frontières.

V. L.



Tony, Yannick et leurs élèves

Aurélien Peil fin prêt



Aurélien Peil et Evory Van Het Ek

Originaire de Béthune, Aurélien Peil, Bac ES en poche, s'est aussitôt dirigé vers la formation BEES 1 en deux ans. Cours à Angers et pratique à l'École Nationale d'Équitation de Saumur, Aurélien y obtient son diplôme en 2001. Suivent cinq années en Belgique dont deux passées à l'élevage de la Bouverie chez Albert Henquin puis retour en France, un hiver chez Nicolas Delmotte. 2008, Aurélien s'installe aux Ecuries de la Loisine à Verquigneul et gère pour son compte une quinzaine de boxes. Une année de transition en 2011, Aurélien se pose au Haras de l'Ermitage à Laventie. Suivi de ses propriétaires éleveurs fidèles, dont Véronique Métro Desbonnet et Raïane de Here (Cabri du Val), Thierry Morlière et Quid des Andrides

(Idéal de la Loge). Cette saison Aurélien pourra aussi compter sur sa BWP Evory Van Het Ek BWP (Président) et plusieurs jeunes chevaux de 4, 5 et 6 ans. Un programme diversifié entre les CSI, CSO, Cycles Classiques et le coaching de quelques élèves au Haras ou à l'extérieur et depuis plusieurs années le soutien des aliments Lannoo, fournisseur de grandes écuries belges (Philippe Lejeune, Grégory Watheler, Ludo Philippaerts) et qui s'implante progressivement en France. Equipé en partie par Jump Inn et Paddock, Aurélien aborde la saison avec sérénité, l'ambiance de travail et la confiance de ses propriétaires ne sont pas étrangers.

http://ecuriesaurélienpeil.com

V. L.